# Jetzt fix: 20 Prozent mehr Müllgebühren

DURCHGEPEITSCHT / Alle dagegen: Nur ÖVP beschließt Erhöhung.

**SEITE 10** 



#### Es brodelt im **Sachsenviertel**

KLOSTERNEUBURG / Anrainer wehren sich weiter gegen den Sendemast. Jetzt ist der Gemeinderat am Zug.

### Sozial-humanitär engagierte Kunst

KLOSTERNEUBURG / Dora Vakonyi wurde mit dem St. Leopold-Friedenspreis 2010 ausgezeichnet.

#### Vevera erkämpfte noch WM-Bronze

**ROLLSTUHLTISCHTENNIS** / Trotz vieler Widrigkeiten erkämpfte Andreas Vevera Platz drei in Südkorea. SEITE 56



Die "Hammersmith Morris Men" aus London sorgten mit ihren typisch englischen Moriskentänzen für gute Stimmung beim Leopolditanz vergangenen Samstag. Mehr auf Seite 18. FOTO: FRIESENBICHLER

M medgroup Ich bin für Sie da! Ihr Orthopäde

**2** 02243 20685-28 www.dr-manndorff.at

OA Dr. Peter Manndorff





#### Stimmungsvoller Weihnachtsmarkt

beim Gärtner Starkl

Wir freuen uns auf Ihren Besuch! Sonn- u. Feiertags

9:00 - 17:00 Uhr geöffnet 3430 Frauenhofen/ Tulin, www.starkl.at



## Mit der NÖN im Bild

Am vergangenen Samstag luden die Volkstanzgruppe Klosterneuburg und die Sudetendeutsche Jugend Österreichs zum 43. Leopolditanz in die Babenbergerhalle. In Dirndln und Lederhosen schwangen Jung & Alt das Tanzbein. Diesjähriger Höhepunkt: Der Auftritt von "Hammersmith Morris Men".





**Links:** "Zur Gaude" sind Thomas und Sabine Strobach und Manuela und Martin Hebenstreit (v.l.) von der Volkstanzgruppe Retz angereist. **Rechts:** Landtagsabgeordneter DI Willibald Eigner hielt die Eröffnungsrede.



Links: Tanzen kennt keine Landesgrenzen – deshalb schwangen die Klosterneüburgerin Heidi Schöbitz und Philipp Bassindale von der Morristanzgruppe "Hammersmith Morris Men" aus London das Tanzbein.

Rechts: Für Stimmung sorgten Walzer, Polka und Co. bei Amtsrat Rudolf Lhotka, Ehrenvorsitzender der nö. Arbeitsgemeinschaft Volkstanz, und Gattin Gudrun.







Links: Zünftig aufgspielt hat unter anderem die Familienmusik Fuchs: Gerhard Fuchs, sein Vater Franz Fuchs und Patrizia Wirth.

Rechts: Die Untertulinerbacher Karin und Reinhard Thier mit Tochter Valerie, die selbst schon fleißig mitgetanzt hat.

FOTOS: FRIESENBICHLER